
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 29 de octubre de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Jimena Ferreira, Facundo Benavides, Martín Randall,
Leonardo Barboni (suplente).

Se aprueba la solicitud de licencia de Matías Valdés, Eliana Budelli, Valeria Larnaudie, 
Lilián Navickis, Carlos Anido.

0) Gestión.
a) Aprobación del Acta del 22/10 (Se aprueba 4/6).

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.
vii. Indices de la actividad académica de FING.
viii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
ix. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
x. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos: Jornada de discusión de la 
información recaba en el documento.

1) Internos.
Regularización de Afiliados:
La Directiva resuelve dar de baja a los siguientes afiliados por así corresponder (6 en 6):

Nombre Apellido Cédula Libro Fecha Carta

Bruno Galeazzi 4486882-0 22/02/2016 1

Andres Piñeyro 4339799-3 1 26/03/2014

Aldo Bologna 1190477-4 1 23/03/2014

Eduardo Goldsztejn 1444514-3 1 26/03/2014

Gerardo Otero 1270767-6

Gabriel Pereyra 1278342-0 1 26/03/2014

Ricardo José Siri Chapuis 1114274-4 1 26/03/2014

Silvia Loureiro 2861899-8 1 26/03/2014

Pablo Rebellato Fierro 2961243-4 1 26/03/2014

Juan Ignacio Guarino Amado 4257790-6 18/09/2017 1



Ignacio Franco 4401607-5 22/12/2014 1

Alvaro Acosta Berardi 1511556-9 1 26/03/2014

Juan Pertusso 3245050-4 1

Viviana Gubitosi 4074976-9 22/12/2014 1

Jairo Bonanata 4179044-6 09/11/2015 1

Carlos Briozzo 4359911-1 14/03/2016 1

Carlos Amorin Cáceres 1384091-8 14/03/2016 1

Agustín Guerra Capano 2585308-2 1 26/03/2014

(2) Documento sobre Evaluación Docente en Enseñanza (aprobado por el Claustro; 
actualmente en la COPE)

La Directiva resuelve que se le de difusión al documento por medio de adfi-info-l@ . Se 
consultará a Elena Castelló y Jimena Ferreira la posibilidad de que queden como 
referentes para que respondan dudas, atiendan sugerencias, etc. 
Se aprueba (6/6)

(3) Cronograma con miras a la Elección de Decano/a.
Se resuelve citar a una Asamblea Extraordinaria el día jueves 8 de Noviembre a las 13hs, 
salón a confirmar. Con el siguiente orden del día: Elección de Decano/a. Se propondrá 
nombrar una comisión ad-hoc que redacte “Lineamientos de la ADFi para la Facultad de 
Ingeniería para el período (2019-2022)”, además de otras posibles acciones.
Se aprueba (6/6)

(4) Del OD del Consejo Federal, se destaca la elección de delegados a la CSE, CSIC, 
CSEAM.

Se resuelve quedar a la espera de los plazos que establezca ADUR-Central para procesar
las candidaturas. La Directiva procurará presentar candidatos que representen a ADUR en
estas importantes comisiones centrales.
Se aprueba (6/6)



Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal Extraordinario del 29/10 
(elaborado a posteriori por el Delegado de ADFI, Facundo Benavides)

1- Asistentes académicos rectorado. se resuelve aprobar los nombres comunicados por el rector en el 
entendido que, salvo cuestionamientos éticos, adur debería facilitar al rector la posibilildad de 
conformación del equipo de trabajo a la brevedad.

2- ADUR litoral, pedido de apoyo económico para jardín infantil en la EEMAC Agronomía

-- tienen 14 niños, pero preveen tener varios menos en 2019

-- agronomía cubre local, agua y luz

-- affur apoya con materiales e insumos varios

-- solicitan apoyo para cubrir el sueldo de 1 maestra o 1 auxiliar (400k$ anual aprox)

se posterga ya que muchos centros no tenían posición. debe resolverse sin falta el próximo federal.

3- reunión CSEU+Cuesta Duarte

El pit-cnt planifica la realización de actos de masas para difundir el programa de los trabajadores y 
actividades con presidenciables donde intercambiar/interpelar ciertas ideas, programas de gobierno, 
etc.

para eso trabaja en un documento que sintetice la visión de los trabajadores organizados y donde se 
pretende que la CSEU aporte ideal al tema educación.

para el 20/11 se espera que entreguemos un esquema/borrador donde se justifique por qué y para qué
6+1 para la educación.

se resuelve que ADUR participará con un delegado. el mismo coordinará un grupo de trabajo donde 
sistematizar nuestras visiones/propuestas. los centros deben promover nombres para integrarse 
rápidamente al trabajo.

4- programa de adur

desde el ejecutivo se propone conformar grupos de trabajo para nutrir de contenido y propuestas de 
implementación de las líneas temáticas que figuran en el doc. programático aprobado en convención a 
propósito de la pasada elección de rector.

se aprueba. hay que nombrar cros.

5- delegados a comisiones centrales (cse,csic,cseam)

martes 13/11 vence plazo recepción de candidaturas

jueves 15/11 ejecutivo elabora informe

26/11 elección en el federal

se votan 1 titular y 2 alternos por cada una.

como dato complementario, los actuales delegados de la CSE pueden repetir todos (José 
Passarini/Veterinaria,Marcelo Boado (Cs. Sociales) y Claudia Romero (Medicina)), en CSIC sólo 
pueden repetir Martín Sambarino (Ciencias) y Raumar Rodríguez (ISEF), en CSEAM pueden repetir 
Alicia Rodríguez (Psicología) y Rafael Rey (Cs Sociales).


